



図書館から

新しい本が入りました

春を背負って

笹本 稜平 / 著

小説

サラリーマンをやめて、父親の山小屋を引き継いだ亨。父の後輩ゴロさんと、この小屋を守るための悪戦苦闘の日々が始まった。



ニッポンの工場

東洋経済新報社 / 編集

一般書

ハイブリッド車、お菓子からフィギュア、ガンプラ、鉄道まで全200工場を掲載。工場の魅力を完全網羅した1冊。



絵本マボロシの鳥

藤城 清治 / 影絵

絵本

大ファンだという太田光の小説「マボロシの鳥」表題作を、藤城清治が影絵化。ふたりのイメ



幼稚園

遠足。楽しいなあ

保育園



訓子府幼稚園の遠足が5月26日、くんねっぷ保育園が5月27日にそれぞれ行われました。

二つの遠足ともにまずまずの好天に恵まれ、目的地の銀河公園やレクリエーション公園に向かいました。遊具で遊んだり、芝生の上でお弁当を食べ、子どもたちは楽しい一日を過ごしていました。



ひだまりで多彩な行事親子で楽しく



子育て支援センター「ひだまり」で、6月10日にイチゴ狩り、6月15日に演奏会が開かれました。

イチゴ狩りには24人の親子が参加し、佐藤農園（高園）のハウスで真っ赤に実った大きなイチゴを「おいしい」と言いながら食べていました。演奏会は札幌市在住の光輝さんを招き、水晶で作られた打楽器「クリスタルポウル」の演奏。親子で横になって聴き、独特の音色に心身をリラックスさせていました。

雨の中 団員きびきびと



北見地区消防組合訓子府消防団の消防演習が6月18日、団員71人、消防車両など12台が出動し行われました。訓子府小学校グラウンドで小隊訓練や消防操法などが行われたあと、訓小前で模擬火災訓練、分列行進が行われました。雨天でしたが、団員は、きびきびとした動きで訓練に臨んでいました。

共同利用模範牧場

513頭が一斉入牧



町共同利用模範牧場の一斉入牧が、5月27日に行われました。町外を含めて513頭の牛が広々とした牧場に放され、のんびりと草を食べていました。

みんながんばったよ!!

小学校・中学校で運動会

訓子府中学校の運動会が6月4日、訓子府小学校（表紙写真）と居武士小学校が6月12日にそれぞれ開かれ、児童・生徒はけんめいに走り、応援し、汗を流しました。

徒競走をはじめ、玉入れや綱引き、趣向を凝らした競技などが繰り広げられ、子どもたちの力いっぱいの動きに父母などから盛んに声援が飛んでいました。



訓子府中学校



居武士小学校



まちのわだい



「第15回芝桜まつりinくんねっぷ」が6月5日、レクリエーション公園で開かれました。芝桜は、まつりに合わせてるように満開となりました。好天にも恵まれ、町内外から大勢の方が訪れ、焼き肉を食べながら、太鼓演奏や吹奏楽演奏などを楽しみました。

インドネシアやインド、フィリピンなど日本を含む東アジア14か国の農業関係青年男女26人が、6月13日に訓子府町を訪れました。

国際交流基金が企画している「東アジア次世代リーダープログラム」の一環で、クリーン農業推進など農業振興の各種取り組みをしている訓子府町を視察したものです。

本町のまちづくり、JAきたみらいと北見農業試験場の事業概要、ジャガイモと玉ねぎ農家の減農薬栽培などについて真剣に聞いていました。



東アジアから訓子府農業視察で来町

柴田さんが北海道弓道連盟表彰

西幸町の柴田喜八さんが、5月29日に平成23年度北海道弓道連盟から表彰されました。柴田さんは、昭和35年に訓子府町弓道会に入会、昭和62年から会長を務めているほか、北海道弓道連盟北部地区錬士会の理事を務めるなど、訓子府町や北海道の弓道発展に貢献しています。

